

"2015, Año del Generalísimo José María Morelos y Pavón"

México, D. F., a 2 de diciembre de 2015
Boletín Núm. 1634

Inaugurarán exposición sobre el arquitecto Géza Rintel Maróti a 140 años del nacimiento

- En el Museo Nacional de Arquitectura con la colaboración de la Embajada de Hungría en México
- Tiene el objetivo de dar a conocer al público sus actividades como diseñador

El Museo Nacional de Arquitectura del Instituto Nacional de Bellas Artes inaugurará este 2 de diciembre la exposición *Somos la Atlántida, Maróti 140 años*, dentro de la exposición de sitio Los Proyectos del Palacio.

Géza Rintel Maróti (1875-1941) fue un artista húngaro de la primera parte del siglo XX, quien logró éxitos internacionales y fue muy versátil como arquitecto, escultor, diseñador de interiores, diseñador de artes aplicadas y autor de obras teóricas.

Esta exposición, organizada por el Instituto Nacional de Bellas Artes en colaboración con la Embajada de Hungría en México, y en el marco del aniversario 140 de su nacimiento, tiene el objetivo de dar a conocer al público su trabajo como diseñador.

En *Somos la Atlántida, Maróti 140 años* se expone el trabajo que realizó en 43 edificios conocidos, junto con 31 arquitectos. En la mayoría de los casos (seis veces) fue el famoso arquitecto Alpár Ignác quien ordenó trabajos de Maróti para integrar obra plástica a sus inmuebles.

Para ayudar al espectador en la comprensión de la personalidad de este artista, la exposición presenta una serie de citas extraídas de sus memorias, estudios, y de su extensa correspondencia.

---000---